

FOLLOWED

Es sind Ideen, welche immer da sind und im Hinterkopf schlummern. Sie verfolgen einem, sitzen in den Gedankengängen und Studierzellen und wollen raus in die Welt.

Das Künstlerpaar Lisa & Andreas Lareida konnte in der Residenz uncool eine neue Basis für ihre individuelle, aber auch gemeinsame Kreativität schaffen. Die Residenz gab all diesen Ideen Raum. Vergangene Projekte konnten abgeschlossen und neue gestartet werden. Lisa hat zu Beginn intensiv am Abschluss ihrer letzten Tanzproduktion "InTension" gearbeitet. Mit dem Vokal-Soundtrack von Andreas ist dazu ein dokumentarisches Kurzvideo entstanden. Auf "InTension" aufbauend verfolgt Lisa eine Weiterentwicklung des Stoffs. Nach ihrer ersten Konzept-Recherche in Poschiavo wird sie im Herbst eine tänzerische Recherchephase für das neue Tanzstück DECAY machen und hoffentlich 2022 aufführen. Ausserdem hat sie ein künstlerisches Konzept für ein methodisches Tanzspiel für professionelle Tanzpädagog*innen entwickelt. Dieses soll noch im Frühjahr herauskommen. Andreas hat nach Themen und Texten für neue Musik geforscht. Ausserdem hat er verschiedene musikalische Arrangements vollendet.

Als gemeinsames Werk ist aus den drei Wochen Leben in Poschiavo eine künstlerische Videoarbeit entstanden: "FOLLOWED" wird als exklusiver Beitrag auf der Plattform von UNCOOL veröffentlicht.

www.lisalareida.ch

FOLLOWED <https://vimeo.com/510448095>

InTension <https://vimeo.com/510351337>

